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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　先週は本年度になって初め
て例会を欠席しました。代理
をお務めいただいた納所副会長、ありがと
うございました。
　今年は全国的に梅雨入りが遅いようです
が、九州北部地方においてもようやく一昨
日、梅雨入りしたようだと気象庁から発表
がありました。平年より13日遅く、昨年よ
り19日遅くなっています。梅雨入りが遅かっ
たから梅雨明けも遅くなるかと言えばそう
ではないとのことで、梅雨明けは平年並み
の7月19日頃と予想されています。梅雨の間
の降水量も平年並みかやや多いと予想され
ているため、短い期間に多くの雨が降るこ
とになり、警報級の雨が何度となく降る可
能性があります。これから一か月は雨の降
り方に十分注意する必要がありそうです。
　明後日21日は夏至です。夏至は北半球で
は1年で最も日が出ている時間が長く、その
長さは緯度によって異なります。北緯36度
の東京では約14時間34分ですが、北緯45度
の稚内だと約15時間40分で、同じ日本国内
でも1時間以上の違いがあります。北極圏で
は白夜になり、24時間太陽が沈むことがあ
りません。ちなみに夏至と冬至を比べると、
日が出ている時間は日本ではだいたい5時間

ぐらいの差がみられます。
　加えて言えば、夏至だからと言って日の
出の時刻が最も早く、日の入りの時刻が最
も遅いわけではなく、正確に言えばそのど
ちらでもありません。私たちが夏至より後
の日の方が日が長い気がするのは決して気
のせいではなく、実際に夏至の後一週間ほ
どは、わずか一分ほどではありますが、夏
至より日没が遅い日が続きます。それ以上
に日の出が遅くなっていくため、昼の時間
としては夏至より短くなっていきます。こ
れは地球が太陽の周りを回る面（公転面）
に対して自転の軸が傾いていることや、太
陽の周りを回る軌道（公転軌道）が真円形
でないことなどが理由です。ちなみに最も
日の出が早い日も、夏至より一週間ほど前
となっています。
　本年度の例会も残すところ今日と来週の2
回となり、2週にわたりクラブ協議会を行い
ます。私と6名の大委員長から、本年度の活
動報告や所感を発表しますので、ご意見や
ご質問等ございましたら遠慮なくお申し出
ください。
　以上、本日の会長挨拶といたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「奉仕の理想」
◯ビジター
　国際ロータリー第2740地区
　2023〜24年度地区幹事
　佐世保北RC　村瀬　高広 さん

《本　　日》会員数 73名（出席規定免除 22名）・出席 48名・欠席 25名・（内免除者欠席 12名）・ビジター　　ゲ ス ト
1
0 名・出席率 65.75 ％

《 5月29日》会員数 73名（出席規定免除 22名）・出席 46名・欠席 27名・（内免除者欠席 13名）・メークアップ 2 名・修正出席率 80.00 ％
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　今年1年間地区幹事として
お世話になりました。
　安部パストガバナー、福田
パストガバナーをはじめ、中
村直前会長、円田会長、大神
幹事など、本当に多くの方に支えていただ
き、本当に感謝しております。

幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
　ハイライトよねやま291号★
　2024年6月13日発行

2.大阪東RC　ガバナー
　5月29日ビジター
　第2660地区大阪東RC
　2024〜25年度幹事 島ノ内英久 さん

委員会報告
■次年度親睦活動委員会
 委員長　福田　金吾
2024-2025年度役員交代式
ご来場にあたってのお願い
　いよいよ、役員交代式まで
2週間を切ってまいりました。
◦ドレスコード
　役員交代式のドレスコードは平服（ネク
タイ着用）でよろしくお願いします。
◦送迎バスについて
　往路のバスをご利用の方は、15時に佐世
保バスセンター発となっていますので、そ
れまでにご乗車ください。
◦2日目の観光バス
　2日目の観光に14名の登録をいただいてい
ますが、バス利用者が少ないため自家用車
の乗り合わせに変更させていただきました。
　また、ご宿泊の方へのご案内をセルフボ
ックスに入れております。ご確認いただき
ますようお願いいたしいます。

その他の報告
　安部　雅隆

「役員交代式記念・健康麻雀大会のご報告」
　先週6月14日㈮に本年度の

「役員交代式記念・健康麻雀
大会」を開催しました。当日
は12名の参加ということで、
3卓を囲み、親睦を深めなが
ら各々麻雀を楽しみました。成績について
は交代式で発表させていただきます。ご参
加いただきました皆様、ありがとうござい
ました。

慶　　　　祝
 出席・例会委員会　委員長　中島　　顕
○永年会員表彰
　山下　尚登 さん（27年）

○出席100％表彰
　芹野　隆英 さん（20回）
　筒井　和彦 さん（ 9回）
　松本　祐明 さん（ 5回）
　坂根　　毅 さん（ 5回）
　村島弘二郎 さん（入会1年）

ニコニコボックス
親睦活動委員会　樫村　剛司 

佐世保北RC　村瀬　高広 さん
　緒方ガバナー年度、地区幹事を務めさせ
ていただきました、村瀬高広です。
　1年間大変お世話になりました。ありがと
うございました。

円田　浩司 会長、納所　佳民 副会長
大神　吉史 幹事、出端　隆治 副幹事
廣瀬　章博 さん、中島　　顕 さん
　第2740地区幹事、佐世保北RC村瀬高広さ
んのご来訪を歓迎いたします。また、一年
間大変お疲れ様でした。
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芹野　隆英 さん
　佐世保北RC村瀬高広さんのご訪問を心か
ら歓迎いたします。
　村瀬さんは我がホテル組合の役員もして
いただいております。
　こちらの方も是非お出で下さいますよう
重ねてお願い申し上げニコニコします。

山口　健二 さん
　先月の朗遊会で優勝させていただきまし
た。最終ホールでOBを4発打ったのが幸い
したようです。何か申し訳ありません。

芹野　隆英 さん、筒井　和彦 さん
松本　祐明 さん、村島弘二郎 さん
　出席100％の表彰をいただきありがとうご
ざいます。

◇
ニコニコボックス 本日合計 18,000円
 累　　計 1,467,000円

クラブ協議会

■2023〜24年度会長
　円田　浩司

2023～2024年度
クラブ運営報告

■委員会活動報告
　詳細は、「クラブ現況、活動計画および報
告書」をご覧ください。

■クラブ管理運営委員会
　　委員長　廣瀬　章博

○親睦活動委員会
　（長）草津　栄良　（副）松本　祐明
○出席・例会委員会
　（長）中島　　顕　（副）河原　忠徳
○プログラム委員会
　（長）池田　真秀　（副）船越　　温

■ロータリー財団委員会
　　委員長　安福　竜介

○財団・米山・補助金委員会
　（長）古賀　久貴　（副）福田　金吾

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：山口　幸生　カメラ担当：梅村尚一郎）

＊今後の例会予定＊ 
 6月26日 クラブ協議会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊ 西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、 
メークアップにもなりますのでご活用ください。

＊ RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。


